

Con un carnaval vecinal se inaugurará el programa Quiero Mi Barrio en el Cerro Mayaca de Quillota

Este sábado 13 de abril, se realizará el hito inaugural del Programa Quiero mi Barrio en el Cerro Mayaca, en la multicancha Progreso y Desarrollo, ubicada al costado de la virgen, entre las 14 y 18 horas. La iniciativa tiene como objetivo presentar y posicionar el Programa en la comunidad, además de incentivar la participación junto a los vecinos de la transformación de su calidad de vida, entorno urbano y modo de habitar en el barrio.

El Programa Quiero mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo Minvu Valparaíso, es ejecutado por la Municipalidad de Quillota, a través de la Secretaría de Planificación Secplan, desde el 1 de diciembre del 2023 en los sectores El Mirador, Michimalongo, Progreso y Desarrollo. Durante tres años se realizará en estos territorios una intervención social y física para recuperar los espacios públicos y potenciar la unión vecinal.

Anuncio Patrocinado

En ese contexto, como parte de las primeras intervenciones del Programa se realizará el “Carnaval por la Recuperación del Cerro Mayaca”, que contará con un cóctel de bienvenida, helados, algodón de azúcar, juegos inflables, pintacaritas, juegos, actividades deportivas, concursos, regalos, stands municipales, punto de vacunación a cargo de Cecof Cerro Mayaca de Salud Quillota. Además, la actividad será inaugurada por la batucada Tademais.

El alcalde Oscar Calderón Sánchez destacó la esencia de este programa que se complementa con el enfoque del municipio, de trabajar en los barrios con la participación y colaboración de los propios vecinos y vecinas, para concretar sus iniciativas, proyectos e ideas para sus territorios.

Con un carnaval vecinal se inaugurará el programa Quiero Mi Barrio en el Cerro Mayaca de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En este contexto, la autoridad comunal extendió una invitación a participar de este evento inaugural que contará con deportes, recreación y muchas sorpresas. “El equipo del Quiero mi Barrio y de la Municipalidad de Quillota en reunión con nuestros vecinos y vecinas hacen el lanzamiento del Programa Quiero mi Barrio, un proyecto que va estar trabajando codo a codo, con la comunidad de este querido sector de nuestra comuna de Quillota”.

La organización del evento dispondrá de 2 van de acercamiento, desde las 14 horas, para facilitar el traslado de los vecinos, especialmente de adultos mayores, que viven más alejado de la multicancha. Estos vehículos circularán por las calles del Cerro Mayaca y estarán identificados con el afiche de la actividad. Cabe señalar que todas las actividades son completamente gratuitas y abiertas a la comunidad.

Con un carnaval vecinal se inaugurará el programa Quiero Mi Barrio en el Cerro Mayaca de Quillota



PROGRAMA QUIERO MI BARRIO

CARNAVAL POR LA RECUPERACIÓN DEL CERRO MAYACA

INVITAMOS A LOS VECIN@S A LA ACTIVIDAD INAUGURAL GRATUITA DEL PROGRAMA EN EL BARRIO



**SÁBADO 13 DE ABRIL
14 A 18 HORAS
MULTICANCHAS**

**CÓCTEL DE BIENVENIDA
BATUCADA TADEMAIS CONCURSOS
HELADOS JUEGOS INFATABLES
VAN DE ACERCAMIENTO
STANDS MUNICIPALES MÚSICA EN VIVO
Y MUCHAS SORPRESAS GRATUITAS**

¡LOS ESPERAMOS!

GOBIERNO DE CHILE

CHILE AVANZA CONTIGO

Con un carnaval vecinal se inaugurará el programa Quiero Mi Barrio en el Cerro Mayaca de Quillota



DCIM102MEDIADJI_0908.JPG

y tú, ¿qué opinas?